
各 位  

2023 年 12 月 24 日  

国分寺市ソフトボール連盟  

令和5年度 臨時理事会議事録 

 

日 時   2023年12月16日(土) 午後7時00分～午後8時30分 

場 所   国分寺市本多公民館 講座室 

議 長  永野理事長 

欠席理事 武蔵野スクウェア（委任状）、コンドルズ、武州 

欠席役員 海東事務局長、池田副理事長 

 

会長挨拶後、議長は下記の議題について審議に入った。 

 

１． 議題 ① 通期リーグ・壮年大会・市民大会・会長杯等の反省について 

② 外部大会試合報告及び大会参加費補助について 

③ 体育協会シニアスポーツ振興事業について 

④ 戸倉グランド来年度地権者との契約更新（市）について 

⑤ 都ソ協チーム登録費用について 

⑥  その他（新年会・定時理事会・審判部連絡等） 

 

２． 内容 

(1) 通期リーグ・壮年大会・市民大会・会長杯等の反省について 

・各試合結果の報告があった。 

（意見、感想） 

・会長杯に於いて、初日欠場チームが都合によりシード参加となった組合せに 

違和感があった（ナイト）。 

→参加 9 チームで第一試合に市主催行事参加のため都合のつかなかったチームを 

シードとした（理事長） 

・5 点ルールの運用に於いて５点目に故意四球を使うのは検討してはどうか（ナイト）。 

 →審判部で検討する（審判部長）。 

・今回より女子のピッチャーが解禁となりプラムスとナイトでピッチャーとして参加 

された（報告、理事長）。 

・責任審判制で揉めたことはなかったか（プラムス）。 

 →審判部でバックアップしておりトラブルはなかった（会長）。 

・今回リーグ戦で初めてけやき運動場を使ったが、使用上の注意が大変厳しいと感じ 

た（会場担当側感想）。 

 

(2) 外部大会試合報告及び大会参加費補助について 

・各試合結果の報告があった。 



（報告、連絡） 

・けやきカップ親善大会秋に於いてスライディングで足を骨折する怪我があった。 

■外部大会参加費補助の申請は 12 月中にお願いする（理事長、会計）。 

 

(3) 体育協会シニアスポーツ振興事業について 

  ・今回初めて参加し JSP 試合を 42 名参加で実施した。 

令和５年度は１回の実施で６年度も同額の補助金での実施となりますが、７年度は 

補助金額の交渉を行い複数開催の実施を考えていますので多くの参加をお願いし 

たい（理事長）。 

 

(4) 戸倉グランド来年度地権者との契約更新（市）について 

・施設調整会議が来年 1 月に行われる。 

しかし、現状、戸倉グランドの地権者と市の契約更新が出来ていない。 

戸倉グランドが使用できない場合の運営について役員会議にて検討する（理事長）。 

 

(5) 都ソ協チーム登録費用について 

・支部分担金 25,000 円／年とチーム登録費 22,500 円／年(最低５チーム＠4,500 円） 

を都ソ協に支払っている。チーム数が減少するなか大変厳しくなっている。 

来年１月に都ソ協の理事会があり理事長が都合で出席できないため委任状を提出し 

た。その際、委任状の通信欄に「チーム登録票の最低５チームから参加試合分のみ 

支払いとする要望と、これが認められない場合は当支部の退会も止むを得ない」と 

する旨も併せて記載している（理事長）。 

 

（意見） 

・都ソ協の大会参加を目標にしているところがあるので慎重に検討してもらいたい（副 

理事長）。 

・欠席理事の意見も確認が必要（ナイト）。 

 →後日、確認する（理事長）。 

 

(6) その他（新年会・定時理事会・審判部連絡等） 

・新年会は中止とする（理事長）。 

・定時理事会は、2/24（土）に予定している（理事長）。 

・皆さんのご協力で無事試合を終了できた（審判部長）。 

 

副会長の挨拶後、閉会となった。 

 

以上 
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